



**EARLY LEARNING
CENTER**
Engage. Inspire. Prepare.

Centro de Aprendizaje Temprano de Marysville - Boletín de septiembre de 2019

Bienvenido al Centro de Aprendizaje Temprano

por **Jennifer Cassarino** Director de la Escuela

Estimadas Familias de Aprendizaje Temprano, ;

Bienvenidos al Centro de Aprendizaje Temprano! Espero que hayan disfrutado el hermoso clima de verano y hayan tenido la oportunidad de relajarse y disfrutar al aire libre con sus hijos. Nuestros maestros y personal están trabajando arduamente para preparar las aulas y prepararlas para los estudiantes. Estamos emocionados de que los estudiantes y las familias vengan a vernos a la barbacoa de regreso a la escuela el 5 de septiembre de 5:30 a 7:00 en el campus del Centro de Aprendizaje Temprano. Tendremos perros calientes, papas fritas, palomitas de maíz y otros refrescos para que las familias disfruten. Además, usted y su hijo tendrán la oportunidad de conocer al maestro de su clase y saludarlos. No es necesario traer útiles o mochilas para estudiantes a este evento, aceptaremos esos artículos el primer día de clases. ¡Esperamos una participación maravillosa para este evento y estamos ansiosos por verte el 5 de septiembre!



Esquina de niños

por **JoAnn Moffitt** Gerente de ECEAP

A medida que el verano llega a su fin, ¡todos anticipamos el comienzo de la escuela! Ahora es un buen momento para comenzar a hablar sobre el preescolar con sus hijos. Si bien comenzar un nuevo año escolar es divertido y emocionante, también puede provocar un poco de estrés para nuestros hijos (¡y también para los adultos!) ¡Sepa que esto es normal! Para prepararse para cambiar sus rutinas del verano a la escuela, puede ser un buen momento para comenzar la rutina de dormir de su hijo un poco antes. Recuerde, usted es

el primer y más importante maestro de su hijo. Su entusiasmo por el preescolar y viajar en el autobús alentará y respaldará la emoción de su hijo. Si tiene alguna inquietud, háganoslo saber; Estamos aquí para apoyarlo a usted y a su hijo.

¡Estamos muy emocionados de comenzar este nuevo año juntos!



ELC: dos programas, una ubicación

por la **Jennifer Cassarino** directora de la escuela

En el Centro de Aprendizaje Temprano de Marysville, ofrecemos programas preescolares ECEAP y preescolares de desarrollo. Saber a qué programa asiste su hijo puede ser confuso. A continuación hay dos explicaciones para cada programa para ayudarlo a determinar a qué programa asiste su hijo.

Desarrollo preescolar: si su hijo está inscrito en nuestro programa Desarrollo preescolar, se ha determinado a través de un proceso de evaluación que su hijo califica para una instrucción especialmente diseñada (SDI). Su hijo tendrá un Plan Educativo Individualizado (IEP) actual supervisado por un maestro de educación especial.

Preescolar ECEAP: El Programa de Educación y Asistencia para la Primera Infancia (ECEAP) es un programa de prejardín de infantes gratuito para familias con ingresos limitados con niños de tres a cuatro años. Este programa requiere una evaluación previa y las preguntas pueden dirigirse a nuestros asesores de apoyo familiar al 360-965-0225.

Próximas fechas y eventos

- 5 de septiembre: 5:30 - 6:30 - Barbacoa de regreso a la escuela y conozca el evento de su maestro en el Early Learning Center. Perritos calientes y aperitivos.
- 26 de septiembre: 5 pm - 6 pm - Juegos de matemáticas y noche familiar en el Early Learning Center.
- 17 de octubre: Cena del festival familiar de otoño en el Early Learning Center.

Lea más en nuestro sitio web: <https://www.msd25.org/o/early-learning-center>